



COMUNICADO CONSEJO REGIONAL LOS LAGOS **DÉFICIT PRESUPUESTARIO REGIONAL PREOCUPA A AFSAG LOS LAGOS**

Este Directorio Regional AFSAG se encuentra preocupado por no contar hoy con un presupuesto básico para resolver las necesidades de nuestra Región, tanto en el Subtítulo 21, Subtítulo 22 y Subtítulo 29.

Desde la Región nos consta todas las gestiones que se han realizado para subsanar estas necesidades, ante una respuesta casi nula a las peticiones Regionales, por esta razón creemos que no es posible que los funcionarios de esta Región tengan que asumir la responsabilidad por la falta de respuesta desde el Nivel Central hacia nuestra Región en diferentes ámbitos.

Lo que ha llevado a tener falta de vehículos para realizar sus actividades y los traslados correspondientes a Frontera, falta de mantención de incineradores, máquinas de RX, de vehículos propios, en infraestructura en las oficinas del SAG teniendo que cerrar una de ellas ubicada en Provincia de Palena, por no contar con las condiciones mínimas para poder operar en las funciones del SAG, goteras en varias oficina, sin poder realizar reparaciones que por causas climáticas se han visto afectadas algunas oficinas en sus estructuras, techumbres y ventanales a esto también se suman baños en mal estado los que deberían estar clausurados porque no cumplen con las normativas, pero como no existen más alternativas están aún en funcionamiento, sin presupuesto para pago de seguridad pasando esta responsabilidad que no corresponden a los funcionarios por falta de presupuesto, creemos firmemente que es la autoridad la que debe resolver los problemas presupuestario, ya que los funcionarios deben preocuparse de realizar sus labores técnicas y no estar preocupados que no tienen vehículos, combustibles para realizar sus labores habituales, falta de mobiliarios y un tema no menor falta de recursos del subtítulo 21 pago para viáticos.

Es impresentable lo que está sucediendo en la Región, con respecto al tema de dotación no se han repuesto los cupos de la renuncia de funcionarios en labores críticas de Mataderos y Controles Fronterizos, donde la Región lleva meses esperando respuesta; la nula reposición de cupos de jubilados lo que genera una gran recarga laboral a los funcionarios que han tenido que suplir estas funciones más las que ellos ya tenían asignadas. Esta recarga conlleva a Licencias Médicas y a caer en un círculo vicioso el que no se recupera por la carga laboral.

Vemos este tema con gran preocupación, debido a que nos consta que el año pasado el SAG devolvió tantos recursos en el Subtítulos 22 y 21, por lo cual no comprendemos como Región no tener una solución desde el nivel central.

Por todo lo anterior, exigimos como Consejo Regional AFSAG LOS LAGOS **la asignación de LOS RECURSOS necesario para poder cumplir con la misión del SAG que es Proteger y mejorar la condición fito y zoonosanitaria de los recursos productivos, y conservar los recursos naturales renovables del ámbito silvoagropecuario del país, controlando los insumos y productos, a través de la elaboración, actualización y aplicación de la normativa vigente, para contribuir al desarrollo sustentable y competitivo del sector**

CONSEJO REGIONAL AFSAG LOS LAGOS

Matías Roblero
Angélica Ampuero
Yesenia Contreras